
Г.А. Зюганов: «Раздвоенность партии власти мешает Победе!» - КПРФ ЕАО

  

26 июля с трибуны Государственной думы итоги политического года подвёл в
своём выступлении Председатель ЦК КПРФ, Руководитель парламентской
фракции коммунистов Г.А. Зюганов.

  

  

  

- Уважаемые коллеги, этот политический год прошел в условиях войны, развязанной
против России. Она расставила все точки над "и", определила цену каждому институту
власти, каждому трудовому коллективу. Обострились все существующие противоречия, в
том числе и угрозы, о которых я вам не раз говорил. Продолжаются обнищание и
вымирание, усилился раскол общества, внедрение новейших технологий продвигается
крайне сложно.

  

К сожалению, послание Президента, в котором он поставил цель выйти на мировые
темпы развития и решить стратегически важнейшие задачи, не реализуется. Об этом
можно судить по государственному бюджету, который недостаточен для прорывного
развития экономики.

  

Мы обязаны помнить: народ гибнет, когда теряет свой путь развития. Мы потеряли его в
1991 году, когда нас силой толкнули на чуждый, губительный путь, выгодный Западу.
Напоминаю всем, в том числе и национальным кадрам, что с начала разрушительных
1990-х русских стало на 22 миллиона меньше. А русские – это государствообразующий
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народ, который скрепляет единство нашей страны. От его судьбы зависит судьба
каждого из вас.

  

До предательского развала СССР население России составляло почти 3 процента от
населения планеты. Сейчас этот показатель снизился вдвое, и мы продолжаем
сокращаться ударными темпами. Причины вымирания – социальная несправедливость,
отсутствие перспективы и то ворьё, которое баснословно обогатилось на эксплуатации
наших ресурсов, но не желает помочь своим бедствующим согражданам. Мы считаем,
что это абсолютно противоестественно. Олигархов необходимо заставить платить
нормальные налоги, тем более в условиях войны!

  

Эта война развязана против всего Русского мира и приобрела откровенно угрожающий
характер. Когда дроны долетают до Кремля и атомных станций, когда
нацистско-бандеровский режим в Киеве превращает терроризм в государственную
политику, никто не может чувствовать себя в безопасности.

  

В этой связи неизбежно возникает вопрос: где для нас успех и где победа? Мы воюем
уже более 500 дней – треть от того срока, который потребовался для победы в Великой
Отечественной войне. А в нынешней ситуации нас может устроить только победа. Наша
фракция, лево-патриотические силы все это время активно работали над этой задачей.

  

Дума в целом проявила характер. Мы с вами приняли почти 200 законов, которые
помогают проводить военную операцию и вытаскивают страну из кризиса. Состоялись
24 правительственных часа. Нельзя не отметить, что нынешнее правительство
отчитывается в Думе более профессионально, чем прежнее.  Но одного этого
недостаточно. Для победы нам жизненно необходим новый курс!

  

Мы провели девять "круглых столов" и шесть парламентских слушаний. Благодарим всех,
кто участвовал в них. На мой взгляд, наиболее эффективной формой нашей работы
стали выезды депутатов в трудовые коллективы и в регионы. Хотелось бы, чтобы
Председатель Думы Вячеслав Володин, который был инициатором таких выездов,
продолжил эту практику. Надеюсь, видя, как талантливые люди работают на земле и на
заводах, мы будем острее реагировать на их просьбы и предложения, будем быстрее
принимать необходимые трудовому народу законы.
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Обращаюсь к Председателю Думы с предложением сделать два депутатских выезда на
Кировский завод и на Ростсельмаш. Вы увидите современные предприятия, успешные в
новых непростых условиях.

  

Меня как человека и как политика больше всего волнует раздвоенность власти в ее
решениях и в определении курса. Подобная раздвоенность всегда ведет не к победе, а к
поражению. В чем это проявляется? Когда я слушаю Президента, то готов поддержать
его практически по всем ключевым позициям. Но я не вижу признаков реальной
корректировки курса – даже после того, как Президент официально заявил, что
капитализм зашел в тупик, и что новый курс необходим.

  

Совершенно очевидно, что надо заниматься патриотическим и трудовым воспитанием и
настойчиво бороться с пятой колонной. Она сейчас максимально активизировалась и
мельтешит вокруг Президента с утра до вечера.

  

На наш взгляд, надо безотлагательно принимать решения и по Болонской системе, и по
ЕГЭ. А мы в этих вопросах топчемся на месте, если не откатываемся назад.

  

Мы предложили несколько вариантов успешного решения стратегических задач. В
Минске на Международном Антифашистском форуме, который мы организовали, 50
стран поддержали Россию в борьбе с нацизмом. Я к вам обратился и призвал взять на
вооружение этот опыт сотрудничества с нашими союзниками. Но вы пока молчите.

  

Мы провели Орловский международный экономический форум. На него съехались
ведущие академики, специалисты. Они единодушно поддержали нашу обновленную
программу возрождения страны, отметили блестящий опыт, накопленный нашими
народными предприятиями.

  

Зайдите на сайт КПРФ.ru, почитайте прозвучавшие на этом форуме доклады Кашина,
Нигматулина, Бабкина, Клычкова, Коломейцева, Останиной. Вы поймете, что есть
абсолютно конструктивная программа, которая поможет исправить нынешнюю
кризисную ситуацию. И опираясь на которую можно сформировать полноценный
бюджет развития.
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Премьер Мишустин грамотно выступает с этой трибуны. Но он по-прежнему остается в
рамках системы, навязанной нам три десятилетия назад, которая не сулит ничего
хорошего!

  

Затем в Госдуму приходит министр финансов Силуанов и призывает двигаться вперед,
добиваться темпов роста экономики, которые предусмотрены в указах и посланиях
Президента. Но эти призывы не подкреплены должной финансовой политикой, а без
неё они обессмысливаются. Если у вас рубль подешевел за этот год на 70 процентов;
если повышается ключевая банковская ставка, от которой зависят условия
кредитования предприятий; если остаются в офшорах 44 тысячи предприятий, которые
могли бы дать в казну 5 триллионов рублей; если вы не в состоянии взять налоги с
олигархии, то откуда может взяться существенный рост экономики? Вам любой
экономист докажет, что ему неоткуда взяться в такой ситуации!

  

Вы нам доказываете, что МРОТ в размере 16 тысяч 242 рублей – это большое
достижение. Но он даже в Польше в три раза выше. Он в Литве – в два раза выше. 18
процентов прибавки, по сути, ничего не дают при нынешних ценах. Это всего лишь 3
тысячи рублей дополнительно. И в итоге МРОТ по-прежнему не дотягивает даже до 20
тысяч. Это жизнь впроголодь. В мире 800 миллионов находятся на грани голодной
смерти и 2 миллиарда 400 миллионов регулярно недоедают. И мы с такой финансовой
политикой вносим свой вклад в эту печальную статистику.

  

Я считаю, что проблема сбережения народа сегодня является ключевой. И мы вам
предложили максимально убедительный алгоритм ее решения. Давно пора принять
закон о многодетных семьях. Нина Останина неоднократно доказывала в этих стенах его
необходимость. Но он отложен в сторону. Мы предложили закон о горячем питании для
всех школьников – и его положили под сукно. Предложили закон о поддержке детей
войны – и его блокируют. Закон о детском отдыхе – тоже. Тогда каким образом можно
остановить вымирание страны?

  

В своем выступлении на Орловском экономическом форуме президент ОАО
«Ростсельмаш» Константин Бабкин сказал: «При этих ценах на энергоносители, при этих
налогах, при этих тарифах невозможно будет выйти на рынки, потому что наши изделия
будут дороже». Так давайте примем соответствующее решение! Ведь у нас море нефти,
гигантские запасы газа и электричества!
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Но при этом задушили практически всех производителей. Я буквально вчера
разговаривал с представителями предприятий. Они возмущаются: «Вы посмотрите: у нас
солярка стоит почти 60 рублей»! Трубу с Запада на Восток повернули, а своим
производителям не могут продать топливо по нормальной цене. Этот вопрос необходимо
решить!

  

Зачем вы душите деревню заоблачными тарифами на электроэнергию? Наши товарищи
Харитонов, Кашин и Коломейцев много раз доказывали губительность такого подхода. И
это не экономическая проблема. Это вопрос политической воли! Если проявить ее, то
решить данную проблему не составляет труда.

  

Вы говорите о необходимости сплочения общества. Мы тоже настаиваем на его
необходимости. Нельзя побеждать без сплочения. Это главное условие Победы. Но для
того, чтобы сплочения добиться, необходимо вспомнить советский опыт. После
гражданской войны, расказачивания и раскулачивания Советская страна добилась
единства общества благодаря политике в интересах каждого гражданина. И она сумела
обеспечить подлинное сплочение народа, благодаря которому мы победили фашизм.

  

По окончании Великой Отечественной Сталин произнес свой знаменитый тост за
русский народ. Что же вы бросаете русских людей и весь Русский мир на съедение? Мы
обязаны утроить усилия на фронте!

  

Я кланяюсь солдатам и офицерам, которые сражаются. Я сам военный человек, трижды
служил в Советской Армии. Чтобы наступать, надо иметь как минимум тройной перевес.
Давайте сложим наши усилия, чтобы его добиться! Мы не можем мириться с ситуацией,
при которой 80 процентов территории Украины остается под контролем англосаксов и
натовцев. Это прямая угроза нашей безопасности, нашему существованию!

  

Когда я слышу, что кто-то предлагает договариваться с нынешним киевским режимом, то
всегда спрашиваю: с кем вы собираетесь договариваться? У вас есть гарантии, что та
часть Украины, которая остается под контролем бандеровцев и нацистов, не вступит
завтра в НАТО, и вы не будете постоянно жить под его прямым прицелом? Если не
решить этот вопрос сегодня, завтра его будут вынуждены решать наши дети. Поэтому
давайте принимать эти принципиальные решения!
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Говоря о необходимости сплочения народа и диалога с обществом, нельзя не сказать о
выборах. Посмотрите, что вы творите в Хакасии! Я по этому поводу и с Кириенко
встречался, и с Президентом дважды обсуждал эту тему.

  

Губернатор Хакасии, коммунист Валентин Коновалов – ответственный руководитель,
умный, одаренный человек. За время губернаторства он значительно вырос как
профессионал. Основные экономические и социальные показатели в республике
выросли при нем в два-три раза. Но в Хакасию уже прислали 80 «черных»
политтехнологов, чтобы они на выборах боролись с командой Коновалова самыми
грязными методами. Они всю республику вверх дном перевернули. Отрезали
действующего губернатора от всех эфиров.

  

Я во времена Ельцина пережил многое. Меня 300 раз судили, издавали за кордоном
газету "Не дай Бог!" с клеветой на меня и на партию. Но все же вели себя более
корректно. А вы не желаете прислушиваться ни к каким обращениям по поводу
предвыборных нарушений.

  

Я убежден, что мы всё равно там выиграем. Но проблемы, о которых идет речь,
касаются не одного региона. И я вас призываю: приведите ситуацию в норму! Вернитесь
к полноценному человеческому диалогу!

  

Мы работали на победу и будем работать на нее дальше. Сегодня это главный вопрос
выживания страны!

  

Kprf.ru.
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